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29 chemin d’Aylmer Sound, Chevery, Qc G0G1G0
Chevery, 23 mai 2025

Mémo à la population / Memo for the population of
/ de la Municipalité de la Côte-Nord du Golfe du St-Laurent
_________________________________________________________ 
La municipalité de la Côte-Nord du Golfe du St-Laurent est heureuse de vous annoncer que la société d’Habitation a reconduit le programme Réno Région.
Le programme Réno Région (PRR) a pour objectif d’aider financièrement les propriétaires-occupants à revenu faible qui vivent en milieu rural à faire effectuer des travaux pour corriger les défectuosités majeures que présente leur résidence.
Vous pouvez visiter le site WEB de la Société d’habitation du Québec en cliquant sur le lien suivant : RénoRégion - Société d'habitation du Québec
Pour plus d’information sur le programme et pour savoir si vous êtes admissible, veuillez contacter la municipalité au 418-787-2246 ou par courriel à info@mcngsl.org .
_______________________________________________________________ 
The municipalité de la Côte-Nord du Golfe du St-Laurent is pleased to announce that the Housing Corporation has renewed the Réno Région program.
The RénoRégion program (PRR) aims to financially assist low-income owner-occupants living in rural areas to carry out work to correct major defects in their residence.
You can visit the website of the Quebec Housing Corporation by clicking on the following link: [image: ]For more information about the program and to see if you are eligible, please contact the municipality at 418-787-2246 or by email at info@mcngsl.org.
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